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2021年度第 1回久寺家地区地域会議議事録 

 

1日時： 令和 3年 6月 6日（日） 13：00～15：10 

2.場所： 久寺家近隣センター 多目的ホール 

3.出席者：11団体 25名 

【委員】久寺家地区まちづくり協議会（5 名）、土谷津町会、久寺家自治会、久寺家三菱自

治会、久寺家二丁目自治会、久寺家マンション自治会、久寺家三菱子ども会、久寺家二丁

目子ども会、久寺家子ども会、消防団第九分団、北地区社会福祉協議会、久寺家地区民生・

児童委員、地域会議事務局（3名） 

【随時参加委員】久寺家きらめきサロン、久寺家生活お助け隊、久寺家ふれあい弁当の会 

【陪席】我孫子市長、市民活動支援課（２名）、 

（欠席：久寺家まちつくり協議会（1名）、久寺家地区・民生児童委員（2名）、社会福祉法

人栄興会つくし野荘） 

4.議事内容（要旨） 

（１）事務局開会挨拶  

（２）市長挨拶 

 挨拶に続き、市の新型コロナへの対応、ワクチン接種の状況、地域会議によるコミュニテ

ィ作りへの貢献と今後への期待、児童生徒へのタブレット端末配布、大規模災害に対する

自助・共助推進の重要性と公助の広域連携の推進などにつき説明があった。 

 続いて、市民活動支援課課長より新任の挨拶があった。 

（３）久寺家地区地域会議委員による自己紹介・活動報告（資料配布） 

各団体委員の自己紹介と前年度の活動状況及び今年度の活動計画、課題、問題点、要望事 

項について、提出資料にもとづき報告があった。 

主な報告事項を以下記載する。 

・まち協会長、副会長をはじめとする役員の交代があった、 

・久寺家自治会には地域内に区会という鷲神社のお酉様、年末年始祭礼を司る組織があり、

地域の方にも参加頂ければと期待している。 

・6 自治会合同防災訓練は、協議会の決定により二階堂高校での合同訓練を中止、代わり

に各自治会単位で一斉に共通の内容で訓練を行う（全自治会）。 

・土谷津地区の道路拡幅工事が始まった。 

・日新自治会隣接地区で産業用地整備計画が決定、地域バス路線開設要望を提出。 

・久寺家子ども会への加入数が減少の中、他との合併、活動中止選択などに直面している。 

・久寺家三菱子ども会は参加者減少で活動を休止し、まち協祭りへの協力体制を残し、昨

年度より久寺家三菱自治会による入学祝い卒業祝い贈呈を始めた。 

・消防団第 9分団長交代、団員定員 12名の確保難。 

・社協はコロナ禍で昨年のイベントはほとんど中止、今年度予定も不確定な部分多い。 
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・より道サロンなど、高齢化でボランティアが少なくなっている。リーダーの育成も課題。 

・お助け隊実績累計 1000 件を超えた。ボランティアの減少と高齢化が進むので、個人・

各団体関係から推薦などお助け隊へのボランティア参加推進をお願いしたい。 

・ふれあい弁当の会昨年からコロナで十分な活動ができていない。若いボランティアを求

めている。 

（４）まちづくり協議会の活動についての意見交換 （資料配布） 

会長より、まちづくり協議会の活動目的などについての説明があり、そのほか以下の報

告があった。 

・三大祭はコロナ感染状況を見ながら進める。夏祭りの実行如何は 7 月企画部会で決定。 

・多世代交流を目的とした子供宿題教室、夏休み体操会は、総務部担当で実行組織化を進

めている。ボランティア募集。また、今年度は子ども会との協議でコロナ感染回避のた

め夏休みの体操会のみ開催となる。 

・多世代交流関連費用の地域活動費としての支出承認があり、継続活動として承認。 

（５）久寺家地区における今年度の防災活動について（資料配布） 

久寺家地区 6 自治会協議会事務局より、運営委員会で今年度も自治会が一堂に会しての

洪水、内水氾濫に対する集合訓練、研修会などを計画したが、コロナ感染状況が不透明の

ために二階堂高校での合同訓練、役員による準備会、研修会などを中止すること、今年度

は協議会で計画する各家庭、各自治会単位での防災訓練を一斉に実施する形で行う旨決

定したことの報告があった。また、今年度当初計画の、洪水、内水氾濫をテーマとした合

同訓練は次年度に実施することが決定されたとの報告がなされた。 

 

（４）質疑 

・ワクチン接種に出向けない体の弱い人への援助が必要。 

＊市役所回答：なんでも相談室、民生委員、近所友人での相談、手助けなどをお願いし

たい。 

・子どもたちへのタブレット端末配布に関し、ネット環境の整えられない家庭への支援が

必要ではないか。 

＊市役所後日回答：教育委員会が実態調査中、市がモバイルルーターを貸与する見込

み。 

・子ども会の在り方について、地域での検討は行わないのか。 

*地域会議事務局：次回 10月地域会議で取り上げるよう準備する。 

以上 


